## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## El legado perdurable del Derecho Romano en el ámbito jurídico contemporáneo

El derecho romano, una piedra angular en la evolución del orden legal, sigue ejerciendo una influencia palpable en el panorama jurídico contemporáneo. Su **legado perdura a través de los siglos**, moldeando no solo la estructura legal de la antigua Roma, sino también la base de muchos sistemas legales actuales en todo el mundo. Este tipo de derecho, tal y como asegura el medio internacional *The Impact Lawyers*, el Imperio Romano, que duró desde el 27 a. C. hasta el 476 d. C., contó con un sofisticado sistema legal que **reflejaba el compromiso del imperio con el orden y la justicia**.

En el ámbito jurídico moderno, el derecho romano se destaca por su impacto en varias áreas cruciales. Uno de los aspectos más destacados es su **contribución a la jurisprudencia**. La metodología de los juristas romanos para analizar casos y emitir decisiones sentó las bases para el desarrollo de la jurisprudencia en sistemas legales contemporáneos. La **aplicación de la lógica** y la razón en la interpretación de las leye

...